

Nuevos profesionales en el hospital municipal

Escrito por Administrador

Lunes, 22 de Julio de 2013 00:00



El hospital municipal "Dr. Ramón Carrillo", informa los nuevos profesionales que prestan servicios en el establecimiento. En el área de psiquiatría se encuentran el Dr. Gabriel López y el Dr. Brian Paterson (quién, además, reforzó su carga horaria). Los traumatólogos Matias Garavento y Raúl Hernández, se suman al Dr. Leonardo Martín, quién ya se encontraba en función.

Por otro lado, se encuentra la otorrinolaringóloga (nariz, garganta, oído), Karina Staffolani. También, el nosocomio realizó un convenio con el cardiólogo Dr. Raúl Almada para la consulta y atención de pacientes, haciendo exámenes prequirúrgicos, de riesgos quirúrgicos y electrocardiogramas.

Asimismo, el lugar cuenta con las psicopedagogas Jorgelina Sbocci y Aldana Sosa, quienes trabajan en conjunto con el SEMPRO y Carmen Rocha, quien continúa su labor con pacientes oncológicos, junto al oncólogo Dr. Chávez.

El hospital desea agradecer y destacar las tareas desarrolladas por las profesionales Jorgelina Sbocci, Aldana Sosa y Carmen Rocha, quienes trabajan totalmente ad honorem.

En el mes de agosto, más precisamente el día jueves 8, la Dra. Lorena Thea empezará a atender clínica médica con turnos los días miércoles y jueves a partir de las 8:00 hs.